

precisas para la obtención de los diferentes títulos y habilitaciones de Piloto civil en España.

La Resolución de 8 de enero de 1991 de la Dirección General de Aviación Civil, por la que se dictan normas relativas a los procedimientos de obtención de títulos y habilitaciones, en su punto noveno, establece que el requisito de experiencia exigible para la obtención del título de Piloto de transporte de línea aérea no será preciso para optar a las pruebas para adquirir los conocimientos a que hace referencia el apartado 2.1.4.2.3, b), de la Orden de 30 de noviembre de 1990, así como que el nivel de conocimientos exigibles en estas pruebas será inferior al requerido para superar las correspondientes al título de Piloto de transporte de línea aérea, por lo que los aspirantes que obtengan el resultado de apto en estas pruebas no estarán exentos de efectuar las correspondientes al título de Piloto de transporte de línea aérea en el momento que opten a dicho título. No obstante, aquellos aspirantes que obtuviesen en la totalidad de las materias el resultado de apto al nivel exigible para la obtención del título de Piloto de transporte de línea aérea serán declarados aptos en prueba teórica a efectos de obtención del título de Piloto de transporte de línea aérea.

Por todo lo anteriormente expuesto, esta Dirección General acuerda:

Primero.—La Comisión para el seguimiento de la formación de Pilotos propondrá a esta Dirección General el nivel a aplicar para la superación de cada materia, tendente a obtención de un título o habilitación.

Segundo.—El nivel exigible en cada materia, a efectos de la acreditación de los conocimientos inherentes al título de Piloto de transporte de línea aérea para la obtención de la primera habilitación de tipo, será inferior en un 25 por 100 al requerido en el punto anterior para la obtención de dicho título.

Tercero.—Aquellos aspirantes al título de Piloto de transporte de línea aérea, bien por el criterio establecido en esta Resolución o por el que en lo sucesivo se establezca, siguiendo los cauces que fija la Resolución de 7 de enero de 1991 («Boletín Oficial del Estado» de 5 de febrero), dispondrán de cinco años a partir de la fecha de obtención del apto global en las materias teóricas, para acreditar ante la autoridad aeronáutica la experiencia en vuelo requerida en el punto 2.5.1.4 de la Orden de 30 de noviembre de 1990, dicha acreditación será requisito previo a la realización de la prueba de pericia práctica.

Cuarto.—Los aspirantes a un título o habilitación deberán acreditar la experiencia en vuelo requerida, ante la Dirección General de Aviación Civil, una vez superadas todas las materias teóricas y siempre antes de realizar la primera prueba de pericia práctica.

Quinto.—La Dirección General de Aviación Civil, una vez calificadas las distintas materias teóricas, procederá a entregar un documento acreditativo en el que se manifieste que el aspirante ha obtenido un apto global en las materias teóricas.

Una vez superadas las materias teóricas, el aspirante acreditará ante la Dirección General de Aviación Civil, la experiencia en vuelo requerida para la obtención de un título o habilitación, la cual, una vez evaluada por la Comisión a que hace referencia el punto séptimo de la Resolución de 28 de febrero de 1991, emitirá un certificado en el que conste el número de horas válidas para la obtención del título o habilitación al que aspira. En el caso de cumplir los requisitos establecidos en la Orden de 30 de noviembre de 1990, podrá realizar la primera prueba de pericia en vuelo.

Sexto.—Los aspirantes al título de Piloto comercial o la habilitación de vuelo por instrumentos, una vez superadas las materias teóricas, dispondrán de dos años para superar las pruebas de pericia en vuelo a que tiene derecho, en virtud de la Resolución de 7 de enero de 1991.

Este requisito quedará condicionado a que el aspirante haya tenido las oportunidades que le garantiza la Resolución de 7 de enero de 1991.

Séptimo.—Superadas todas las pruebas teóricas y de pericia en vuelo que regula la Resolución de 7 de enero de 1991, el aspirante dispondrá de tres meses para presentar ante la autoridad aeronáutica, todos los requisitos que fija la Orden de 30 de noviembre de 1990, para la expedición de un título o habilitación.

Madrid, 18 de octubre de 1991.—El Director general, Juan Manuel Bujía Lorenzo.

COMISION NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES

981 *CORRECCION de erratas de la Circular 3/1991, de 18 de diciembre, de la Comisión Nacional del Mercado de Valores, sobre operaciones bursátiles especiales.*

Advertida errata en el texto de la Circular 3/1991, de 18 de diciembre, de la Comisión Nacional del Mercado de Valores, sobre

operaciones bursátiles especiales, inserta en el «Boletín Oficial del Estado» número 309, de fecha 26 de diciembre de 1991, a continuación se transcribe la oportuna rectificación:

En la página 41564, en la norma tercera, segundo párrafo, línea segunda, donde dice: «que fijen un precio máximo para las de compra y un precio mínimo las de venta», debe decir: «que fijen un precio máximo para las de compra y un precio mínimo para las de venta».

COMUNIDAD AUTONOMA DE CANTABRIA

982 *LEY de Cantabria 8/1991, de 28 de noviembre, por la que se modifica la Ley de Cantabria 1/1990, de 12 de marzo, por la que se regulan los órganos rectores de las Cajas de Ahorros con sede social en la Comunidad Autónoma de Cantabria.*

EL PRESIDENTE DE LA DIPUTACION REGIONAL DE CANTABRIA

Conócese que la Asamblea Regional de Cantabria ha aprobado y yo, en nombre de Su Majestad el Rey, de acuerdo con lo dispuesto en el artículo 15.2 del Estatuto de Autonomía para Cantabria promulgo la siguiente:

Ley de Cantabria 8/1991, de 28 de noviembre, por la que se modifica la Ley de Cantabria 1/1990, de 12 de marzo, por la que se regulan los órganos rectores de las Cajas de Ahorros con sede social en la Comunidad Autónoma de Cantabria.

Exposición de motivos

La Ley de Cantabria 1/1990, de 12 de marzo, por la que se regulan los órganos rectores de las Cajas de Ahorros, con sede social en la Comunidad Autónoma de Cantabria tiene por finalidad democratizar los órganos de gobierno de las Cajas de Ahorros y conseguir una gestión eficaz que debe cumplirse con criterios estrictamente profesionales.

La experiencia de su aplicación ha puesto de manifiesto insuficiencias que posibilitan el incumplimiento de los objetivos establecidos.

Para suplir las lagunas jurídicas observadas e impedir el mantenimiento de actitudes de confrontación ajenas a los intereses de las Cajas se promulga esta Ley fijando con claridad que en la constitución de órganos esenciales de gobierno y gestión de las mismas las situaciones que bloquean la adopción de acuerdos en el Consejo de Administración deben resolverse por la Asamblea General, máximo órgano de gobierno y decisión de la Caja de Ahorros.

Artículo 1.º Para tomar acuerdo en el Consejo de Administración sobre nombramiento o cese de su Presidente o del Director general será necesaria como mínimo la presencia de las tres cuartas partes por defecto de los componentes del Consejo.

Art. 2.º 1. Transcurridas tres convocatorias en que por falta de quórum establecido o de la votación requerida para la elección del Presidente del Consejo de Administración o de la Comisión de Control no hubiese recaído nombramiento en alguno de sus miembros resolverá la Asamblea general mediante la elección entre los vocales o comisionados de aquellos órganos de gobierno, respectivamente, en el término máximo de un mes a partir de la fecha para la que se hubiera convocado la tercera reunión.

2. Igualmente en el caso que transcurridas tres convocatorias en que por falta de quórum establecido o de la votación requerida para la designación del Director general no hubiese recaído elección resolverá directamente la Asamblea General en el mismo plazo que en el apartado anterior. A la Asamblea podrán proponerle con setenta y dos horas de antelación a su celebración candidatos a la Dirección General entre personas con capacidad, preparación técnica y experiencia suficiente para desarrollar las funciones propias del cargo, un tercio de los miembros del Consejo de Administración o de la propia Asamblea sin que nadie pueda avalar más de una candidatura.

3. El Consejo de Administración convocará a la Asamblea General al objeto y en el plazo señalados.

4. Si el Consejo de Administración no convoca a la Asamblea General, en el plazo establecido, se autoriza al Consejo de Gobierno de la Diputación Regional de Cantabria a convocarla con carácter extraordinario para las elecciones que correspondan.

DISPOSICIONES TRANSITORIAS

Primera.—1. En el plazo de un mes desde la publicación de la presente Ley, las Cajas de Ahorros con sede social en Cantabria procederán a la adaptación de sus Estatutos y Reglamentos a lo dispuesto en la misma, elevándolos a la Consejería de Economía.

Hacienda y Presupuesto, que resolverá sobre su aprobación en el plazo máximo de un mes, pudiendo ordenar, en todo caso, la modificación de aquellos preceptos que no se ajusten a las normas o principios de la presente disposición.

2. Si transcurren los plazos previstos en el apartado anterior sin la modificación correspondiente de los Estatutos y Reglamentos de las Cajas de Ahorros con sede social en Cantabria por parte de las mismas para la adecuación a la presente Ley se autoriza al Consejo de Gobierno de la Diputación Regional de Cantabria para su reducción y aprobación definitiva.

Segunda.—Las disposiciones de la presente Ley serán de aplicación a todo proceso electoral que tenga por objeto las designaciones que en ella se regulan, incluyendo las iniciadas con anterioridad a su entrada en vigor, siempre que no hubiesen concluido plenamente mediante el nombramiento correspondiente.

DISPOSICION DEROGATORIA

A su entrada en vigor quedarán derogadas cuantas disposiciones contravengan la presente Ley.

DISPOSICIONES FINALES

Primera.—Se autoriza al Consejo de Gobierno para dictar las disposiciones que desarrollan la presente Ley.

Segunda.—La presente Ley entrará en vigor el día siguiente de su publicación en el «Boletín Oficial de Cantabria».

Santander, 28 de noviembre de 1991.

JUAN HORMAECHEA CAZON,
Presidente de la Diputación
Regional de Cantabria

(Publicada en el «Boletín Oficial de Cantabria» número 250, de 16 de diciembre de 1991)